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Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, fosé Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, LuÍs Augusto Bittencourt -Progressistas, Eva Mesa - MDB, Clemar

Biaggi (Carecal - PRD, Renan Delabary fProgressistas), Adílson Seixas (PDTJ, sob à Presidência do

Vereadon Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que a Secretária fizesse a leitura das matérias do Expediente: Proieto de Lei
Executivo ne 008/2024, que "Cria a vantagem denominada gratiflcação pela efetiva atuação no

transporte de pacientes da rede de urgência e emergência para motoristas da Secretaria Municipal
de Saúde". Proieto de Lei Executivo ne O1A/2A24, qlue "Autoriza a contratâção temporária
excepcional interesse público para manutenção de serviços de 02 fdois) Assistentes Sociais, sendo 1

[um) para a Secretaria Municipal de Educação e 1 (um) para a Secretaria Municipal de Assistência

Social". Proieto de tei Executivo ns OIL/2A24, que "Altera o número de vagas de provimento
efetivo da Lei Municipal ne 3568/2019 para os cargos de Agente Administrativo Auxiliar, Educador

Especial, Monitor e Motorista D". Proieto de Lei Execuüvo ns AL?/2O24, que "Altera o número de

vagas de provimento efetivo da Lei Municipal ns 3585/20L9, para o cargo efetivo de Servente

Merendeira". Proieto de Lei Executivo ns OL3/2O24, que "Altera a Lei Municipal nq 3331 de 7 {e
julho de 2014, para fixar novo valor a gratificação do responsável pela Central de Controle Interno
do município". Proieto de Lei Executivo ne Ot4/2A24, que "Altera número de vagas de provimento
efetivo da Lei Municipal ne L3L9ll99Z,paracargo efeüvo de Calceteiro". Requerimento O0UZO24,
"que seja proüdenciado e encaminhado a esta Casa Legislaüva o seguinte. Relatórios e planilhas
contendo o quantitativo de distribuição de materiais de construção pelos seguintes setores:
Secretaria Municipal de Assistência Social - Departamento de Habitação, do ano de 2020 a 7024.
Secretaria Municipal de Obras e Transportes, do ano de 2A20 a2024. Departamento de Defesa Civil
do MunÍcípio, do ano de 2020 aZ024".Indicação OO4|2O24 - que seja criado o Fundo Municipal de
Capacitação dos Servidores Públicos Municipais de Lavras do Sul. Autoria: Vereador Neto Viana - pT.
Indicação OA5/2A24,que seia iniciado o proieto de loteamento do terreno público de matrícula 9.590
fnove mil, quinhentos e noventaJ, que mede L5 hectares, localizado na esquina próximo ao parque
de Exposição Olavo de Macedo Neto. Conforme exposto na indicação na 35/2023, aprovada por
maioria em plenário, busca'se a criação de um loteamento popular no local considerando a planitude
e excelente localizaçáa do terreno. Deve-se considerar também a pertinência e urgência em dar-se
início aos trâmites necessários ao loteamento, visto que é um processo demorado para que possa ser
garantido o mais breve possível aos munícipes a entrega de futuras construções de moradias
populares no local- Autoria : vereador Neto viana - pr. pedido de Informaçãa ag/2o24, .,como 

é
feita a distribuição de material escolar para as escolas? Se sobrou material escolar do CBEM. Autoria:
Vereador Clemar B iaggi Rocha fCareca) PRD. Pedido de Informação 09/ZOZ4, ,,eue

seja
informado quantos profissionais da Educação Infantil e Anos Iniciais recebem complementação de
carga horária. Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - pRD. pedido de Informação
lO/2024, "Que seja informada qual a previsão para início de instalação de um chimarródromo
Praça das Bandeiras. Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. pedido de Inform ação ?,t/Z}Z4,,,eue
seja informado se foram finalizados orçarnentos para aquisição de peças a fim de concluir os reparos
necessários nas portas do veículo FIAT Doblo - Placa ITT ZZLZ,localizado no pátio da Secretaria deObras e Transportes. Autoria: Vereador Adílson Seixas - pDT. pedido de Informação 12"Que seja informada qual a conclusão do estudo quanto a possibilidade de instalação de placas
Proibido Estacionar * Embarque e Desembarq ue, em frente as agências bancárias localizadas na ruaDr Pires Porto e rua Coronel Mesa. Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. pedido de Informação
13/2024, "Que seja informado qual o valor total arrecadado com a locação das cabanas e campingda Praia do Paredão, descriminando este. Autoria: Vereador Adílson Seixas PDT. Pedido deInformação la/2L24, ,,Que seja informada em que situação se encontrâm os veículos Clio Sedan _



Placa IMG L993 e Peugeot Sedan 307- Placa IPW 9296,localizados no pátio da Secretaria de Obras e

Transportes. Autoria: Vereador Adílson Seixas -PDT. Pedido de Providências Ne LO12024, "Que

seja feita a manutenção da iluminação pública da rua Bráulio Brandão fBairro OlariaJ, pois a mesma

se encontra com diversas lâmpadas queimadas. Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de
Providências Ns lU2O24, "Que seja feita a manutenção da rede de esgoto da rua Bráulio Brandão

- bairro Olâria, mais especificamente na lateral da Creche Municipal Professora Noêmia Nogueira

Texeira e próximo a Fruteira da Alexandra. Que seja providenciada uma placa de Proibido Estacionar,

na lateral da via. Esta já está com meio fio pintado de amarelo, necessitando apenas a instalação da

placa. Que seia estudada a possibilidade de instalação de um quebra-molas ao final da ladeira da rua

Bráulio Brandão, que segue em direção a creche municipal, para que os veículos reduzam a

velocidade com ústas a garantir a segurança dos pedestres. Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

Pedido de Proüdências Ne 12/2024, "Que esta secretaria interceda junto a Companhia Estadual

de Energia Elétrica * CEEE fEquatorial Energias) para que seja feita a instalaçáo de um poste corn

suporte e lâmpada na rua foão Fernando da Silva, mais especificamente ao lado da Creche Municipal.

AutorÍa: Vereador fosé Eli Vieira Brito - PDT. Pedido de Providências Ne 13/2A2,4, "Que seja

providenciado a instalação de ondulação transversal nos seguintes pontos da rua Nilza Teixeira da

Silva: Em frente a residência nq L5L, onde anteriormente já existia um quebra-molas e em frente ao

bar do Vitão. Autoria: Vereador losé Eli Vieira Brito - PDT. Pedido de Providências Ne 14/2A24,
"Que seia providenciado a instalação de corrimãos nos seguintes locais: Escadaria que desce a

Associação dos Servidores Públicos Municipais na Praia do Paredão, em direção a Margem do rio. Na

extensão da taipa, com vistas a garantir a segurança dos pedestres que circulam no local. Ao longo da

escada que segue dâ taipâ em direção à rua Adílio Conti. Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido
de Providências Ne ,-5/2024, "Que seia providenciado a limpeza com a capinadeira e o posterior
recolhimento de vegetação e entulhCIs na ruâ Adão Teixeira da Silveira. Autoria: Vereador Neto Viana

- PT, Pedido de Providência Ne 1612024, "Que seja realizada a retirada da Placa de Trânsito A-33a
localizada na rua Coronel Mesa próximo ao antigo prédio da Escola Doutor Cláudio Teixeira Bulcão.

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT, Grande Expediente: Todos os vereadores que fizeram uso

da palawa, iniciaram suas falas prestando homenagem ao ex-vereador e atleta Carlos Alberto Martins
da Silva, conhecido como "Nego Véio". O vereador Neto Viana, do PT, destacou suas indicações e

requerimento que entraram em votação, entre elas o Fundo Municipal de Capacitação dos Servidores

Públicos Municipais de Lavras do Sul. Após, salientou seus Pedidos de Providências os quais já foram
explanados durante a sessão plenária. O vereadorAdílson Seixas, do PDT, também durante sua fala
destacou e justificou seus pedidos de Informação e Providências. Ele destaca a retirada de uma placa

sem necessidade que está em frente a Secretaria de Educação. O vereador fuliano Machado, do
Progressistas, também declarou sentimentos à família do senhor Roberto Machado, que faleceu no
sábado. Ele salientou a atuação dos seus colegas da Secretaria de Obras, que fizeram uma poda em

uma árvore, a qual teria feito um Pedido de Providências em 202L, e refez em 2022 e 2023, na rua

foão Moreira. De acordo com o vereador a árvore estava encostando na fiação. Os vereadores Renan
Delabary e Luís Augusto Bittencourt, ambos do Progressistas, utilizaram seu tempo de fala para
homenagear o amigo Carlos Alberto Martins da Silva, que faleceu no domingo. A vereadora Eva
Mesâ, do MDB, iniciou sua fala relatando estar contente com a notícia de que a Secretaria de

está construindo um banheiro com acessibilidade na casa de um senhor cadeirante. A vereadora
enfatiza que espera que a próxima obra seja a reconstrução da casa da senhora |úlia, localizada na
Samuel de Souza, que desabou há quase cinco anos. Desde lá, diversos vereadores têm solicitado
demanda. Eva Mesa esclarece que a aprovação dessa obra já passou pela Secretaria de

Social e pelo Conselho de Habitação. Uma senhora idosa com poucos recursos financeiros e desde lá

está pagando aluguel. A vereadora pede compaixão ao Executivo Municipal e solicita que visitem
para ver a atual situação, além de relatar que é uma obra pequena, que não tomará muito tempo. O
vereador Renan Delabary pediu o uso da fala para concordar com a vereadora Eva, destacando que

precisa boa-vontade e interesse do Poder Público para resolver a situação da idosa. A vereadora Eva

Mesa relata ainda que umas das respostas anteriores enviadas pelo Executivo seria que os pedreiros



estavam ocupados fazendo tírmuios no Cemitério. Diante desta fala, o vereador Clemar Biaggi Rocha

fCareca], pediu o uso da palavra, e âo concorclar com a fala da vereadora destacou ainda que os

pedreiros estavam trabalhando como motoristas. Encerrando sua fala, a vereadora enfatizou o

trabalho do vereador Careca quando estava como Secretário cle Obras. O vereador Clemar Biaggi

Rocha [Careca], do PRD, destacou que o seu rompimento com o Executivo foi devido ao desgoverno"

Inclusive, enfatizou que foi enviado para a casa legislativa de contratação de pedreiros, após análise,

os vereadores aprovaram. Porém, o vereador Careca salienta ainda que os pedreiros viraram
motoristas e disse que issc é um desgoverno. Além disso, informou que já fez denúncias de

Secretários que anclam de madrugada em carros oficiais da prefeitura e novamente criticou a

desvalorização salarial do funcionalismo público. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy
Alves, do Progressistas, pontuou que os probiemas são apresentados semanalmente na casa

legislativa, rnas mudanças não se vê, garantindo que o governo não faz sua parte. O vereador destaca

que só enxerga a máquina pública se movimentar em época de eleição ou quando tem grandes

eventos. O presidente enfatizou a obra que estão fazendo na casa do senhor que sofreu um acidente

e perdeu o movimento das pernas, dizendo que mesmo após todos os trâmites legais o governo levou

cerca de dois anos para corneçar a obra. Alérn disso, o vereador disse que a senhora |úlia aguarda a

quase cinco anos por umâ casa, mas os proietCIs que o pref"eito envia para o Legislativo é para dar
gratificações para meia dúzia de pessoas. Ordem do dia: Requerimento 01/2A24 e lndicação
0412024, foram aprovados por unanimidade. A Indicaçáo A5/2O24, fai aprovada com voto
contrário dos vereadores Clemar Biaggi Rocha [Careca] .. PRD, Renan Delabary - Progressistas e §va

Mesa - MDB. Considerações finais: O vereador |osé Eli Vieira Brito, do PDI', agradeceu a fala. 0
vereador Neto Viana, do PT, aproveitou seus cinco minutos finais para destacar o Direitos dos ldosos.

0 vereador Adílson Seixas, do PDT, parabenizou a §ecretaria de Planejamento pôr ter cadastrado o

município em um programâ do Governo do Estado e Lavras do Sul irá receber 16 casas populares, de

16 metros quadrados. O vereador Renan Delabary agradeceu a fala. O vereador Luis Augusto
BittencourL do Progressistas, afirmou ser justo que os contemplados com as 1-6 casas populares,

sejam as pessoâs que participaram de um sorteio pirblico e até então não receberam suas casas. O

vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do PRD, relatou que a notícia das 1"6 casas populares é

muito boa, mas espera que não seja apenas pâra deixar as pessoas eufóricas, entusiasrnadas e depois

decepcioná-las. O presidente do Legislativo, DimmyAlves, encerra dizendo que na reunião em que

horlve o sorteio público mexeram com o sentimento das pessoas. Pessoas humildes e necessitadas.0
presidente disse que só comemorará e divulgará a notícia das L6 casas populares, quando elas

estiverem prontas, para não mexêr com o sentimento das pessoas. Nada mais havendo a tratar, deu
por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos Vereadores estão gravadas

em áudio em sua íntegra e pubiicadas no youtube Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores
de Lavras clo Sui, 04 de março d,e 2ü24.
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